



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

stations de montagne

Question écrite n° 89852

Texte de la question

M. Jacques Remiller appelle l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur l'émoi suscité dans le département de l'Isère sur la catastrophe financière de la station de ski de Saint-Honoré 1500, lancée dans les années 1980 dans le cadre de la politique de reconversion des Mines de la Mure. Ce village est aujourd'hui une ruine touristique malgré les sommes colossales dépensées par le conseil général de l'Isère, qui avait accordé sa garantie financière. Le lieu est devenu un laboratoire de reconversion des activités touristiques, comme le souligne le maire de la commune qui espère réussir dans son entreprise de faire renaître une station verte. Il lui demande donc s'il envisage de soutenir les projets engagés afin de permettre la renaissance de cette région de montagne.

Texte de la réponse

Le plateau de la Matheysine a bénéficié de plusieurs aides de l'État au titre, d'une part, du fonds national d'aménagement du territoire et, d'autre part, du fonds d'industrialisation des bassins miniers, dont certaines ont pu indirectement ou directement bénéficier à la commune de Saint-Honoré. Aucune demande d'aide au profit de la station de Saint-Honoré elle-même n'a été enregistrée par les services du ministère de l'économie, des finances et de l'industrie au vu des informations dont ils disposent.

Données clés

Auteur : [M. Jacques Remiller](#)

Circonscription : Isère (8^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 89852

Rubrique : Tourisme et loisirs

Ministère interrogé : économie

Ministère attributaire : économie

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 28 mars 2006, page 3235

Réponse publiée le : 23 mai 2006, page 5430